

López Obrador, un falso líder

Por: [Jorge Santa Cruz](#)

Globalizacion, 01 de septiembre 2020

Región: [América Latina, Caribe](#)

Tema: [Política](#)

*Un verdadero líder asume la responsabilidad de sus actos. Toma decisiones y da la cara por ellas. No es el caso del Presidente de México, **Andrés Manuel López Obrador**, quien transfiere la responsabilidad de sus decisiones a las personas que participan en sus consultas, sean éstas confiables o no. Eso es lo de menos.*

Si el proyecto del Tren Maya termina en fracaso, el Ejecutivo dirá que la responsabilidad final será de quienes votaron a favor de su realización.

Lo mismo ocurrirá con el Tren Interoceánico. Dirá que no impuso nada. Que tomó el parecer del pueblo.

Cuando le conviene, escucha las voces de quienes piensan como él y se apoya en ellas para tomar decisiones. La cancelación del Nuevo Aeropuerto Internacional de México —necesaria, por lo demás— así lo demuestra.

Sin embargo, cuando las manifestaciones contravienen sus designios, simplemente las ignora. El Ejecutivo federal ni ve ni oye a las comunidades afectadas por la construcción del Aeropuerto Internacional General Felipe Ángeles.

Avezado manipulador, propone una consulta con el propósito manifiesto de saber si el pueblo está de acuerdo en que sean juzgados tres expresidentes de la República

El propósito no manifiesto, oculto, es digno de ser comentado: sea cual sea el resultado de la consulta, el Presidente se lavará las manos. Ante el pueblo, dirá que obedeció; a las fuerzas políticas vinculadas a sus antecesores, expresará lo mismo.

López Obrador asegura que trabaja para servir a los más necesitados. Miente. A los niños con cáncer los hizo a un lado; por esto, lleva ya varias muertes en su conciencia.

A los inconformes por la lentitud con que avanzan las investigaciones relacionadas con las más de 73 mil personas desaparecidas las dejó con un palmo de narices, tomando como pretexto aquello de la «sana distancia»; en cambio, se presenta a sus conferencias y eventos oficiales sin cubrebocas.

Exigió la máxima difusión del video de Lozoya, pero cuando se filtró uno que exhibe a su hermano Pío recibiendo dinero, simplemente dijo que eran aportaciones del pueblo «a la causa». ¿De dónde salieron esos recursos?, ¿del gobierno de Chiapas, a cargo entonces de Manuel Velasco Coello?, ¿de la delincuencia organizada?, ¿de los chiapanecos más pobres? El Presidente guardó silencio. Ni pío dijo. Con una generalización —como es su costumbre—

lo arregló todo.

Maestro en el uso de pretextos —como lo fueron sus antecesores— López Obrador tiene al pueblo como fin y no como medio. O para decirlo de otra manera: para él (como se enseña en las logias) el fin justifica los medios. Y su fin es el poder por el poder mismo. Es la antítesis de los verdaderos líderes que asumen los costos de sus acciones aunque les vaya la vida de por medio.

Jorge Santacruz

Jorge Santa Cruz: *Periodista mexicano.*

La fuente original de este artículo es Globalización
Derechos de autor © [Jorge Santa Cruz](#), Globalización, 2020

[Comentario sobre artículos de Globalización en nuestra página de Facebook](#)
[Conviértase en miembro de Globalización](#)

Artículos de: **[Jorge Santa Cruz](#)**

Disclaimer: The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Center of Research on Globalization grants permission to cross-post original Global Research articles on community internet sites as long as the text & title are not modified. The source and the author's copyright must be displayed. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: publications@globalresearch.ca

www.globalresearch.ca contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: publications@globalresearch.ca